

L'égalité des femmes pourrait mettre fin à l'insécurité alimentaire, selon la FAO

Image not found or type unknown

La Havane, 15 avril, (RHC)- L'égalité des femmes dans les systèmes de production et à la campagne pourrait mettre fin à l'insécurité alimentaire de 45 millions de personnes, selon un rapport de la FAO publié à Rome ce vendredi.

Le rapport note que les femmes représentent 36 % des travailleurs du système agroalimentaire en Amérique latine et dans les Caraïbes, tandis que la proportion de femmes dans la main-d'œuvre agricole est plus élevée ou en augmentation par rapport aux hommes dans les zones rurales où l'émigration est importante et essentiellement masculine.

La lutte contre les inégalités de genre dans les systèmes agroalimentaires et l'autonomisation des femmes réduisent la faim, encouragent l'économie et renforcent la résilience aux crises telles que le changement climatique et la pandémie de Covid-19, explique le rapport.

Il souligne qu'à l'échelle mondiale, le rôle des femmes tend à être marginalisé et que leurs conditions de travail sont souvent moins bonnes que celles des hommes dans des emplois irréguliers, informels, à temps partiel, peu qualifiés ou à forte intensité de main-d'œuvre.

En outre, les femmes salariées dans l'agriculture gagnent 82 cents pour chaque dollar gagné par les hommes.

Dans son avant-propos, M. QU Dongyu, Directeur général de la FAO, a souligné qu'en s'attaquant aux inégalités endémiques entre hommes et femmes dans les systèmes agro-alimentaires et en donnant aux femmes les moyens d'agir, le monde fera un bond en avant pour atteindre les objectifs d'éradication de la pauvreté et de création d'une planète libérée de la faim.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/319746-legalite-des-femmes-pourrait-mettre-fin-a-linsecurite-alimentaire-selon-la-fao>



Radio Habana Cuba